

寄せられた意見

No. 187

受付日	H18. 10. 30	年齢	居住 市町村名	名寄市
件 名	名寄川の洪水を目のあたりにして			

名寄川の洪水を目のあたりにして

名寄に住むのですが、10月7日に私は道東の実家に戻っていました。8日に名寄に戻ることになり、遠軽、湧別、興部、下川を通って名寄に戻りました。経験したことのない豪雨の中、車窓から見える湧別川・渚滑川の増水状況にびっくりしながら、下川に近づくと、名寄川もとてもない勢いで流れていきました。新聞で洪水の写真をたまに見ますが、実際に間際で見ると恐ろしいものです。濁水が波たちものすごい勢いで流れていきました。

洪水の後で、知人からきたのですが、日進のパークゴルフ場も水がつかり、石がたくさんたまつたので、みんな一生懸命拾ったそうです。

現在、サンルダムを造ることに対する反対意見が出ています。さくらます、やまべなどの環境を気にしているようですが、名寄川の水位を下げ、大雨に対する地域の不安を除いてくれるサンルダムは、名寄市にとってとても必要だと思います。近くの土別市は、岩尾内ダムに守られて洪水がとても少なくなったと聞いています。天塩川流域委員会での委員のみなさまは、とても大変だと思いますが、地域の声を良く聞いて、安全な川づくりをお願いします。

平成18年10月30日

名寄市

※ [箇所は、個人情報等に該当するため黒塗りしています]